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2.- TEXTO DE LA CITACIÓN 

 

 

                                                                                         Canelones, 25 de Octubre de 2017  

 

 

CITACIÓN Nº E0027/017 

 

La Junta Departamental se reunirá en Sesión Extraordinaria el próximo 27 de 

Octubre a las 18:00 horas para dar cuenta de los:  

 

ASUNTOS ENTRADOS: (Art. 33º del Reglamento Interno)  

 

Y considerar el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

 

 

1) SESIÓN EXTRAORDINARIA EN CONMEMORACIÓN DEL 120° ANIVERSARIO DEL 

CLUB SOCIAL SOLÍS DE PANDO Mayoría absoluta de presentes (Exp. 2017-202-81-00043) 

(Rep. E0027) 

 

____________________ 

 

           



7 

 

 

27ª  Sesión Extraordinaria                        Junta Departamental de Canelones                              27 de octubre de 2017 

 

3.- ASUNTOS ENTRADOS  

 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Habiendo número, está abierta la sesión.  

 

(Es la hora 18:43) 

 

Corresponde dar cuenta de los asuntos entrados. 

La mesa ya lo hizo en forma escrita. Por lo tanto, se va a omitir su lectura.  

 

(Los asuntos entrados son los siguientes:) 
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Nro Expediente 
 Oficina 

Actual 
 Asunto  Fecha 

2017-204-81-

00154 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07445 

SOLICITANDO ANUENCIA PARA 

AUTORIZAR  LA AMPLIACIÓN EN 

LAS CONSTRUCCIONES 

DESTINADAS A LA FABRICACIÓN 

DE TUBERÍAS DE POLIETILENO Y 

DEPÓSITOS EN EL PADRÓN  N° 

57598, CON FRENTE A RUTA 101 KM 

25.500 DE LA 22 ° SECCIÓN 

CATASTRAL DEL DEPARTAMENTO, 

BARROS BLANCOS, GESTIONADO  

POR LA FIRMA GIANNI S.A. 

20/10/2017 

2017-204-81-

00155 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07442 

SOLICITANDO ANUENCIA PARA 

EXONERAR DEL PAGO POR 

DERECHOS DE PERMISO DE 

CONSTRUCCIONES A LA 

COOPERATIVA DE VIVIENDA 

SINDICATO ÚNICO PVS 

(CO,VI.SI.UN.CA PVS), NUCLEADA 

EN EL PLAN DE VIVIENDA 

SINDICAL IMPULSADA POR EL PT-

CNT. 

20/10/2017 

2017-202-81-

00045 
PLENARIO 

SEÑOR EDIL EDGARDO DUARTE 

SOLICITA LICENCIA LOS DÍAS 21 Y 

22 DE OCTUBRE DEL CORRIENTE. 

20/10/2017 

2017-203-81-

00154 
PLENARIO 

CONGRATULACIONES A NOEMÍ 

BALADÁ, GASTÓN HUMEDES, IRIS 

GÓMEZ, LUISINA SILVESTRE  Y 

BRUNO MERECO POR LA 

EXCELENTE PARTICIPACIÓN EN 

LA OLIMPÍADA 

LATINOAMERICANA DE 

ASTRONOMÍA Y ASTRONÁUTICA. 

20/10/2017 

2017-203-81-

00155 
PLENARIO 

CONGRATULACIONES AL CLUB 

ATLÉTICO LIBERTAD POR LA 

OBTENCIÓN DEL TORNEO 

APERTURA. 

20/10/2017 

2017-203-81-

00156 
PLENARIO 

CONDOLENCIAS ANTE LA 

DESAPARICIÓN FÍSICA DEL EX 

EDIL ÁNGEL  COCO" MUÑOZ." 

20/10/2017 

2017-200-81-

01219 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JUAN RIPOLL 

PRESENTA NOTA SOLICITANDO SE 

REMITA AL CONGRESO NACIONAL 

DE EDILES PARA SU ESTUDIO SU 

INQUIETUD REFERIDA AL SISTEMA 

NACIONAL DE CUIDADOS. 

23/10/2017 

2017-203-81-

00157 
PLENARIO 

CONDOLENCIAS ANTE LA 

DESAPARICIÓN FÍSICA DEL SEÑOR 

SINFOROSO RODRÍGUEZ. 

23/10/2017 



9 

 

 

27ª  Sesión Extraordinaria                        Junta Departamental de Canelones                              27 de octubre de 2017 

 

2017-203-81-

00158 
PLENARIO 

SEÑOR EDIL GUSTAVO MAESO 

SOLICITA LICENCIA LOS DÍAS 17 Y 

18 DE OCTUBRE DEL CORRIENTE. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01220 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JUAN RIPOLL 

PRESENTA NOTA SOLICITANDO SU 

REMISIÓN AL CONGRESO 

NACIONAL DE EDILES REFERIDA A 

ESTUDIO E INTERCAMBIO DE LA 

EXPERIENCIA DEL USO DE LA 

HERRAMIENTA FIDEICOMISO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01221 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES Y 

MUNICIPIO DE ATLÁNTIDA 

INVITAN A LA PRESENTACIÓN DEL 

LIBRO AT ESTACIÓN ATLÁNTIDA, 

PROYECTOS DE PAISAJE, 

REALIZADO POR LOS ALUMNOS 

DEL TALLER ARTICARDI 2015, 

ASIMISMO SE REALIZARÁ EL 

LANZAMIENTO DE LA 

CONSULTORÍA PARA EL PLAN 

PARCIAL DE ATLÁNTIDA, EL DÍA 

20 DE OCTUBRE EN EL CENTRO DE 

BARRIO RUBENS OLASCOAGA, 

ESTACIÓN ATLÁNTIDA. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01222 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JUAN RIPOLL 

PRESENTA NOTA SOLICITANDO SE 

REMITA AL CONGRESO NACIONAL 

DE EDILES SU INQUIETUD 

REFERIDA AL ESTUDIO DEL TEMA, 

RUBRATORIO DEL TRIBUNAL DE 

CUENTAS. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01223 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL ALEJANDRO REPETTO 

SOLICITA PEDIDO DE INFORME A 

LA INTENDENCIA DE CANELONES 

REFERIDO A FORMA EN QUE SE 

GESTIONA EL TRABAJO CON GRÚA 

EN LA ÉPOCA DE PODA EN EL 

DEPARTAMENTO, POR PARTE DE 

LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN 

AMBIENTAL DE ESE EJECUTIVO 

COMUNAL. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01224 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL ALEJANDRO REPETTO 

SOLICITA PEDIDO DE INFORME A 

LA INTENDENCIA DE CANELONES 

REFERIDO A NÓMINA DE 

FUNCIONARIOS CONTRATADOS 

DESDE EL 1° DE ENERO A LA 

FECHA EN LA OFICINA CE.CO.E.D 

PARQUE ROOSEVELT. 

23/10/2017 



10 

 

 

27ª  Sesión Extraordinaria                        Junta Departamental de Canelones                              27 de octubre de 2017 

 

2017-200-81-

01225 

SECRETARIA 

GENERAL 

TRIBUNAL DE LO CONTENCIOSO 

ADMINISTRATIVO SOLICITA 

REMISIÓN DE DOCUMENTACIÓN, 

EN AUTOS CARATULADOS 

CURBELO YON, MARIO SERGIO 

C/INTENDECIA DEPARTAMENTAL 

DE CANELONES ACCIÓN DE 

NULIDAD, Y A PEDIDO DE LA 

PARTE DEMANDADA FORMULADO 

EN LA ETAPA DE PRUEBA. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01226 

SECRETARIA 

GENERAL 

TRIBUNAL DE LO CONTENCIOSO 

ADMINISTRATIVO REMITE 

SOLICITUD DE INFORMACIÓN EN 

AUTOS CARATULADOS GUILLÉN 

ANDREA C/INTENDENCIA DE 

CANELONES ACCIÓN DE NULIDAD, 

Y A PEDIDO DE LA PARTE 

DEMANDADA. 

23/10/2017 

2017-204-81-

00156 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07443 

SOLICITANDO ANUENCIA  PÁRA 

DENOMINAR CALLES Y PARAJE DE 

LA 18A. SECCIÓN JUDICIAL DEL 

DEPARTAMENTO, SALINAS. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01227 

SECRETARIA 

GENERAL 

NÚCLEO INTERDISCIPLINARIO DE 

ESTUDIOS DEL DESARROLLO 

TERRITORIAL INVITA A LA MESA 

DE DIÁLOGO SOBRE RENTA 

BÁSICA UNIVERSAL, EL DÍA 25 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE, 

FACULTAD DE CIENCIAS 

ECONÓMICAS Y 

ADMINISTRACIÓN, MONTEVIDEO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01228 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORES EDILES RICHARD PÉREZ 

E IGNACIO TORENA SOLICITAN 

PEDIDO DE INFORME A LA 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REFERIDO A HECHOS 

ACONTECIDOS EN LA NECRÓPOLIS 

DE SANTA LUCÍA, RESPECTO A 

HURTOS MASIVOS DE ARGOLLAS 

DE BRONCE DE TODOS LOS 

PANTEONES. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01229 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORA EDILA IVONNE SOSA 

SOLICITA EL PASE EN COMISIÓN 

DEL FUNCIONARIO MUNICIPAL SR. 

FERNANDO JOSÉ SAVIO SORONDO, 

CARGO 1654 PARA DESEMPEÑAR 

FUNCIONES EN SU SECRETARÍA 

PARTICULAR.  

23/10/2017 
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2017-200-81-

01230 

SECRETARIA 

GENERAL 

DEFENSORIA DE VECINAS Y 

VECINOS INVITA AL ENCUENTRO 

DE USUARIOS Y USUARIAS DEL 

TRANSPORTE COLECTIVO, A 

REALIZARSE EL DÍA 24 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE, EN EL 

SALÓN DE ACTOS, INDDHH Y 

DEFENSORIA DEL PUEBLO, 

MONTEVIDEO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01231 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL ALEJANDRO REPETTO 

SOLICITA PEDIDO DE INFORME A 

LA INTENDENCIA DE CANELONES 

REFERENTE A PARADA DE 

ÓMNIBUS UBICADA EN LA CALLE 

BOLIVAR ESQUINA SANTA FÉ KM 

30, DE LA LOCALIDAD DE 

PROGRESO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01232 

SECRETARIA 

GENERAL 

VARIOS SEÑORES EDILES 

SOLICITAN HACER LLEGAR A LAS 

AUTORIDADES DEL AEROPUERTO 

DE CARRASCO LA INQUIETUD 

RELACIONADA CON SITUACIÓN 

DE INCOMODIDAD SUFRIDA POR 

LOS SEÑORES EDILES 

DEPARTAMENTALES AL 

MOMENTO DE INGRESAR CON LOS 

VEHÍCULOS A DICHO 

AEROPUERTO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01233 

SECRETARIA 

GENERAL 

FONDO DE POBLACIÓN PARA LAS 

NACIONES UNIDAS INVITA AL 

CURSO DE POSGRADO DE SALUD 

SEXUAL Y REPRODUCTIVA EN 

ADOLESCENTES A REALIZARSE 

DEL 26 DE OCTUBRE AL 21 DE 

NOVIEMBRE DEL CORRIENTE, 

FACULTAD DE CIENCIAS 

SOCIALES, MONTEVIDEO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01234 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES E 

INCUBADORA DE EMPRESAS DE 

BASE TECNOLÓGICA KHEM DEL 

PARQUE CIENTÍFICO Y 

TECNOLÓGICO DE PANDO 

INVITAN AL CIERRE DE LOS 

TALLERES DE COMUNICACIÓN, A 

REALIZARSE EN EL MARCO DE LA 

ESTRATEGIA EMPRENDIMIENTO 

FUTURO, EL DÍA 25 DE OCTUBRE 

DEL CORRIENTE, PARQUE 

TECNOLÓGICO DE PANDO. 

23/10/2017 

2017-200-81-

01235 

ADQUISICIO

NES Y 

SUMINISTRO

CLUB SOCIAL PROGRESO 

SOLICITA COLABORACIÓN PARA 

LA MUESTRA DE PATÍN 

24/10/2017 
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S ARTÍSTICO, QUE SE REALIZARÁ EN 

EL MARCO DEL 75º ANIVERSARIO 

DE DICHO CLUB. 

2017-200-81-

01236 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES, 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. REPRESENTANTE 

NICOLÁS OLIVERA, REFERENTE A 

TARJETA URUGUAY SOCIAL. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01237 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. REPRESENTANTE 

EDMUNDO ROSELLI, REFERENTE A 

CIERRE DE VARIAS EMPRESAS EN 

COLONIA. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01238 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. REPRESENTANTE 

EDMUNDO ROSELLI, REFERIDAS A 

LA ACUCIANTE SITUACIÓN 

ECONÓMICA QUE AFECTA AL 

DEPARTAMENTO DE COLONIA Y 

AL PAÍS. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01239 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORES EDILES RICHARD PÉREZ 

Y FABIÁN COLOMBO SOLICITAN 

SE REALICEN LAS GESTIONES 

PERTINENTES PARA PONER EN 

CONOCIMIENTO A LA DIRECCIÓN 

DE OBRAS DE LA INTENDENCIA  

DE CANELONES Y AL MUNICIPIO 

DE PARQUE DEL PLATA, SOBRE LA 

ACTUAL SITUACIÓN DE LOS 

MÉDANOS EN LA RAMBLA DE 

DICHO BALNEARIO. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01240 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORES EDILES RICHARD PÉREZ 

Y FABIÁN COLOMBO SOLICITAN 

SE REALICEN LAS GESTIONES 

PERTINENTES PARA QUE SE 

VUELVAN A PINTAR LAS CEBRAS 

EXISTENTES EN LA RAMBLA DE 

ATLÁNTIDA, LAS TOSCAS Y 

PARQUE DEL PLATA, ASÍ COMO 

COLOCAR SEÑALIZACION DONDE 

NO EXISTAN CARTELES QUE 

INDIQUEN LOS LUGARES DE 

CRUCES DE PEATONES EN DICHA 

RAMBLA. 

24/10/2017 
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2017-200-81-

01241 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORES EDILES RICHARD PÉREZ 

Y LUIS PEÑA SOLICITAN LA 

COLOCACIÓN DEL NOMBRE DE 

ABEL SORIA A UNA CALLE DE LA 

CIUDAD DE CERRILLOS. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01242 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR LA SRA. REPRESENTANTE 

GLORIA RODRÍGUEZ REFERENTE A 

DENUNCIAS DE ALGUNOS 

CENTROS CAIF. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01243 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

SORIANO REMITE VERSIÓN 

TAQUIGRÁFICA DE PALABRAS 

VERTIDAS EN SALA POR EL SR. 

EDIL LUIS CIGANDA, REFERENTE A 

RECAUDACIONES. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01244 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

SORIANO REMITE COPIA DE 

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA DE 

PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. EDIL LUIS CIGANDA, 

REFERENTE A COLOCACIÓN DE 

CHIP A LOS PERROS. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01245 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. REPRESENTANTE 

AROCENA, REFERENTE A LOS 50 

AÑOS DE MEVIR. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01246 

SECRETARIA 

GENERAL 

CÁMARA DE REPRESENTANTES, 

REMITE VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

DE PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR EL SR. REPRESENTANTE 

OLIVERA, REFERENTE A 

PROPUESTA VINCULADA A LOS 

MICRO, PEQUEÑOS Y MEDIANOS 

COMERCIANTES DE NUESTRO 

PAÍS. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01247 

SECRETARIA 

GENERAL 

INSTITUCIÓN SOCIAL Y 

DEPORTIVA UNIÓN MIGUENSE, 

SOLICITA COLABORACIÓN PARA 

LA FIESTA ANUAL NOCHES DE LAS 

LUCES, A REALIZARSE LOS DÍAS 5 

Y 6 DE ENERO DE 2018. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01248 

SECRETARIA 

GENERAL 

VECINOS DEL BARRIO LAS 

CUMBRES DE NEPTUNIA NORTE 

SOLICITAN COLABORACIÓN DE 

MATERIALES PARA COLOCACIÓN 

EN LAS CALLES DE DICHO BARRIO 

QUE SE ENCUENTRAN 

24/10/2017 
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INTRANSITABLES. 

2017-200-81-

01249 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL RICHARD PÉREZ 

SOLICITA QUE EN FUTUROS DÍAS 

DEL PATRIMONIO NUESTRO 

DEPARTAMENTO CUNA DE LA 

BANDERA NACIONAL TENGA LOS 

PABELLONES PATRIOS DESDE LA 

SALIDA DEL SOL HASTA EL OCASO 

EN TODAS LAS DEPENDENCIAS 

MUNICIPALES, ASÍ COMO EN LAS 

PLAZAS PÚBLICAS DE NUESTRO 

DEPARTAMENTO. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01250 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORA EDILA SILVIA DE BORBA 

PRESENTA NOTA REALIZANDO 

PUNTUALIZACIONES RESPECTO A 

PUBLICACIONES EN LAS REDES 

SOCIALES. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01251 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

SORIANO REMITE VERSIÓN 

TAQUIGRÁFICA DE 

PLANTEAMIENTO REALIZADO POR 

EL SEÑOR EDIL HEBER SCIRGALEA 

REFERIDO A LA RECIENTE 

RENUNCIA DEL VICEPRESIDENTE 

DE LA REPÚBLICA Y ASUNCIÓN DE 

LA SENADORA LUCÍA 

TOPOLANSKY EN DICHA FUNCIÓN. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01252 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL MIGUEL 

SANGUINETTI SOLICITA LICENCIA 

EL DÍA 24 DE OCTUBRE DEL 

CORRIENTE. 

24/10/2017 

2017-204-81-

00157 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07453 

SOLICITANDO ANUENCIA PARA 

EXONERAR DEL PAGO POR 

DERECHOS DE PERMISO DE 

CONSTRUCCIÓN A LA 

COOPERATIVA DE VIVIENDA 

OBREROS CANARIOS PVS 

(CO.VI.OCA. PVS)  A EMPLAZARSE 

EN LOS PADRES NROS. 6758, 6759 Y 

6760 DE LA LOCALIDAD DE 

CANELONES. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01253 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL DANIEL CHIESA 

CURBELO SOLICITA LICENCIA EL 

DÍA 24 DE OCTUBRE DEL 

CORRIENTE. 

24/10/2017 
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2017-200-81-

01254 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL ALEJANDRO REPETTO 

SOLICITA LICENCIA EL DÍA 24 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01255 

SECRETARIA 

GENERAL 

ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS 

SOLICITA SE CONCEDA LICENCIA 

SINDICAL A LAS FUNCIONARIAS 

NATALIA PORTO Y VERÓNICA 

MIRANDA PARA CONCURRIR LOS 

DÍAS 3 Y 4 DE NOVIEMBRE A LA 

REUNIÓN DE LA FEDERACIÓN DE 

JUNTAS DEPATAMENTALES, EN LA 

CIUDAD DE DURAZNO. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01256 

SECRETARIA 

GENERAL 

DIRECCIÓN DOCENTE, NO 

DOCENTE Y ALUMNOS DEL 

INSTITUTO DE FORMACIÓN 

DOCENTE DE CANELONES 

INVITAN AL ACTO DE COLACIÓN 

DE GRADO DE MAESTROS Y 

PROFESORES EGRESADOS DEL 

AÑO 2016, EL DÍA 3 DE NOVIEMBRE 

DEL CORRIENTE, TEATRO 

POLITEAMA, PASEO DE LAS 

ARTES. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01257 

SECRETARIA 

GENERAL 

CENTRO DE CAPACITACIÓN Y 

RECREACIÓN PARA 

DISCAPACITADOS DE LA CIUDAD 

DE LA PAZ, SOLICITA 

COLABORACIÓN PARA LA 

REALIZACIÓN DE UN PASEO 

CULTURAL. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01258 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL EDUARDO ORTEGA 

SOLICITA LICENCIA EL DÍA 24 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE. 

24/10/2017 

2017-204-81-

00158 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07555 

PARA APROBAR Y HABILITAR EN 

CARÁCTER DEFINITIVO POR VÍA 

DE EXCEPCIÓN, LAS OBRAS 

PREVISTAS EN EL PROYECTO 

ORIGINAL DEL COMPLEJO 

HABITACIONAL A 83 DEL BANCO 

HIPOTECARIO DEL URUGUAY, 

SITO EN EL PADRÓN N° 6003, DE LA 

LOCALIDAD DE LA PAZ. 

24/10/2017 
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2017-200-81-

01259 

SECRETARIA 

GENERAL 

TRIBUNAL DE CUENTAS REMITE 

RESOLUCIÓN MANTENIENDO LA 

OBSERVACIÓN DEL GASTO 

FORMULADA A LAS ACTUACIONES 

REMITIDAS POR EL CONTADOR 

DELEGADO DE LA INTENDENCIA 

DE CANELONES RELACIONADAS 

CON REITERACIÓN DEL GASTO 

EMERGENTE DE LA PRÓRROGA DE 

LA CONTRATACIÓN DIRECTA CON 

LA COOPERATIVA SOCIAL DE LA 

COSTA, PARA LA PRESTACIÓN DE 

SERVICIOS DE RECOLECCIÓN DE 

RESIDUOS DOMICILIARIOS Y 

LEVANTAMIENTO DE RESTOS 

VEGETALES. 

24/10/2017 

2017-200-81-

01260 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JOSÉ FONTANGORDO 

SE REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

ÁNGEL -COCO- MUÑOZ: SU 

FALLECIMIENTO. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01261 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL ALFREDO SILVA SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

REFLEXIONES SOBRE EL 

HOMENAJE A TABARÉ 

HACKEMBRUCH. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01262 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JULIO DOMINGUEZ SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

SERVICIO DE TRANSPORTE 

COLECTIVO DE LA ZONA 

CARRASCO DEL SAUCE. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01263 

COMISIÓN 

ESPECIAL DE 

GÉNERO Y 

EQUIDAD 

SEÑORA EDILA SILVIA DE BORBA 

SE REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

ACLARACIÓN DE LA SEÑORA 

EDILA SILVIA DE BORBA 

RESPECTO A SUS DICHOS EN 

RELACIÓN A LA ASUNCIÓN DE 

MICHELLE SUÁREZ. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01264 

COMISION 

PERMANENT

E 2 

SEÑORA EDILA SILVIA DE BORBA 

SE REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

ACLARACIÓN DE LA SEÑORA 

EDILA SILVIA DE BORBA 

RESPECTO A SUS DICHOS CON 

RELACIÓN A TEMAS DE TRÁNSITO. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01265 

COMISIÓN 

ESPECIAL DE 

GÉNERO Y 

EQUIDAD 

SEÑORA EDILA CECILIA 

MARTÍNEZ SE REFIRIÓ EN SALA AL 

TEMA: ASUNCIÓN DE MICHELLE 

PÉREZ BÉRTORA AL SENADO. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01266 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL RICHARD PÉREZ SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL 

PATRIMONIO EN LA CIUDAD DE 

PANDO. 

25/10/2017 
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2017-200-81-

01267 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL RICHARD PÉREZ SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

INQUIETUD RELATIVA A QUE UNA 

CALLE DE LOS CERRILLOS LLEVE 

EL NOMBRE DE ABEL SORIA. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01268 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL RICHARD PÉREZ SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

PREOCUPACIÓN POR EL ESTADO 

DE LA RAMBLA DE PARQUE DEL 

PLATA ENTRE EL CLUB PARQUE 

DEL PLATA Y EL ARROYO. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01269 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑOR EDIL RICHARD PÉREZ SE 

REFIRIÓ EN SALA AL TEMA: 

SOLICITUD DE REPINTADO DE LAS 

CEBRAS EXISTENTES EN LA 

RAMBLA DE ATLÁNTIDA, LAS 

TOSCAS Y PARQUE DEL PLATA. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01270 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑORA EDILA CRISTINA 

FRASSON SE REFIRIÓ EN SALA AL 

TEMA: DENOMINAR AL LICEO DE 

COLONIA NICOLICH, PROFESORA 

MARINA HERNÁNDEZ. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01271 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑORA EDILA CRISTINA 

FRASSON SE REFIRIÓ EN SALA AL 

TEMA: VELOCIDAD ESTABLECIDA 

EN AVENIDA AEROSUR. 

25/10/2017 

2017-202-81-

00046 

SECRETARIA 

GENERAL 

TRASLADO SESIÓN ORDINARIA 

CORRESPONDIENTE AL 3 DE 

NOVIEMBRE PARA EL DÍA 1° DE 

NOVIEMBRE DEL CORRIENTE. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01272 

DIRECCION 

GENERAL 

SEÑORA EDILA CRISTINA 

FRASSON SE REFIRIÓ EN SALA AL 

TEMA: GESTIÓN DEL GOBIERNO 

DE CANELONES. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01273 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

MONTEVIDEO INVITA A 

PARTICIPAR DE LA JORNADA DEL 

PLENARIO INTERJUNTAS DEL 

ÁREA METROPOLITANA, PARA 

TRATAR EL AVANCE DE LA 

POSIBLE INSTALACIÓN DE LA 

SEGUNDA PLANTA DE UPM EN 

NUESTRO PAÍS, EL DÍA 28 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE, EN LA 

SALA DE SESIONES DE DICHA 

JUNTA. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01274 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENTE DE CANELONES Y 

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE 

REPRESENTANTES INVITAN A LA 

JORNADA SISTEMA DE CUIDADOS 

EN EL MEDIO RURAL, DERECHOS 

DE LAS MUJERES Y MÁS 

25/10/2017 
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IGUALDAD,A REALIZARSE EL DÍA 

27 DE OCTUBRE DEL CORRIENTE, 

PALACIO LEGISLATIVO, 

MONTEVIDEO. 

2017-200-81-

01275 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENTE DE CANELONES 

COMUNICA QUE SE AUSENTARÁ 

DEL PAÍS EN EL PERÍODO 

COMPRENDIDO ENTRE EL 6 AL 12 

DE NOVIEMBRE INCLUSIVE DEL 

CORRIENTE, YA QUE VIAJARÁ A 

LA CIUDAD DE ZHUHAI DE LA 

PROVINCIA DE GUANGDONG, DE 

LA REPÚBLICA POPULAR DE 

CHINA. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01276 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES, 

MUNICIPIO DE NICOLICH Y 

COMISIÓN TODOS POR LA SALUD 

INVITAN A LA PRESENTACIÓN DEL 

PROYECTO PRIMER PLAN LOCAL 

DE SALUD A REALIZARSE EL DÍA 

31 DE OCTUBRE DEL CORRIENTE, 

CENTRO CÍVICO NICOLICH. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01277 

SECRETARIA 

GENERAL 

DIRECCIÓN DEL LICEO N° 2 DE 

CANELONES JUNTO AL CONSEJO 

DE PARTICIPACIÓN LICEAL, 

INTEGRADO POR ESTUDIANTES, 

DOCENTES, FUNCIONARIOS, 

PADRES Y  VECINOS SOLICITAN 

COLABORACIÓN PARA LA 

REALIZACIÓN DE UN 

CAMPEONATO DE FÚTBOL 

INTERCLASE, A REALIZARSE EN EL 

MES DE NOVIEMBRE. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01278 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORES EDILES RICHARD PÉREZ 

Y FABIÁN COLOMBO REMITEN SU 

INQUIETUD REFERIDA A LA 

PROBLEMÁTICA EXISTENTE EN LA 

LOCALIDAD DE SALINAS NORTE 

POR OBRAS DE CANALIZACIÓN DE 

PLUVIALES REALIZADAS POR LA 

INTENDENCIA DE CANELONES, EN 

EL PREDIO DONDE SE ENCUENTRA 

LA ESCUELA N°262 Y EL CAIF 

MITAI. 

25/10/2017 
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2017-204-81-

00159 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN  17/06780  

MANIFESTANDO INTERÉS EN 

RECIBIR EN COMODATO LOS 

PADRONES NROS.1344 Y 1341 DE 

LA CIUDAD DE LAS PIEDRAS PARA 

LA CONSTRUCCIÓN DE CENTROS 

DE ENSEÑANZA  Y SOLICITA 

ANUENCIA POR EL PLAZO QUE 

EXCEDE DEL PERÍODO ACTUAL DE 

LA ADMINISTRACIÓN. 

25/10/2017 

2017-200-81-

01279 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES, 

MUNICIPIO DE SANTA LUCÍA Y LA 

SOCIEDAD RODONIANA INVITAN A 

LA DISERTACIÓN SOBRE JOSÉ 

ENRIQUE RODÓ COMO FILÓSOFO, 

A REALIZARSE EN EL MARCO DEL 

100º ANIVERSARIO DE SU 

DESAPARICIÓN FÍSICA, EL DÍA 27 

DE OCTUBRE DEL CORRIENTE, EN 

EL CENTRO CULTURA MUSEO 

CASA DE RODÓ, SANTA LUCÍA. 

26/10/2017 

2017-204-81-

00160 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

REMITE RESOLUCIÓN 17/07552 

SOLICITANDO ANUENCIA PARA 

APROBAR Y HABILITAR EN 

CARÁCTER DEFINITIVO POR VÍA 

DE EXCEPCIÓN LAS OBRAS 

PREVISTAS EN EL PROYECTO DEL 

COMPLEJO HABITACIONAL A86 

DEL BANCO HIPOTECARIO DEL 

URUGUAY SITO EN EL PADRÓN N° 

40761 DE LA CIUDAD DE LA COSTA. 

26/10/2017 

2017-200-81-

01280 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES 

INVITA AL LANZAMIENTO Y 

PUESTA EN FORMA DE LAS 

PLATAFORMAS WEBS 

MUNICIPALES DEL 

DEPARTAMENTO, EL DÍA 1° DE 

NOVIEMBRE DEL CORRIENTE, 

SALA LUMIERE, CIUDAD DE 

CANELONES. 

26/10/2017 

2017-200-81-

01281 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

MONTEVIDEO REMITE VERSIÓN 

TAQUIGRÁFICA DE PALABRAS 

VERTIDAS EN SALA POR LA EDILA 

CRISTINA RUFFO, REFERENTE A 

JOSEFA ORIBE. 

26/10/2017 
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2017-200-81-

01282 

SECRETARIA 

GENERAL 

JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

PAYSANDÚ, REMITE COPIA DE 

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA DE 

PALABRAS VERTIDAS EN SALA 

POR LA SRA. EDILA SOLEDAD 

DÍAZ, REFERENTE A DENUNCIA 

REALIZADA POR PEÓN RURAL DE 

SALTO, AL SER AGREDIDO 

FISICAMENTE POR EL CAPATAZ.- 

26/10/2017 

2017-200-81-

01283 

SECRETARIA 

GENERAL 

INTENDENCIA DE CANELONES, 

INVITA AL LANZAMIENTO Y 

PUESTA EN FUNCIONAMIENTO DE 

LAS PLATAFORMAS WEBS 

MUNICIPALES DEL 

DEPARTAMENTO, A REALIZARSE 

EL  DÍA 1º DE NOVIEMBRE EN 

SALA LUMIERE, CANELONES. 

26/10/2017 

2017-200-81-

01284 

SECRETARIA 

GENERAL 

SOMOS URUGUAY INVITA A SUS 

DESAYUNOS ÚTILES DISERTANDO 

LA SEÑORA MINISTRA DE 

INDUSTRIA, ENERGÍA Y MINERÍA, 

RESPECTO AL TEMA:  URUGUAY, 

DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES 

PARA EL FUTURO, CAROLINA 

COSSE, EL DÍA 9 DE NOVIEMBRE 

DEL CORRIENTE, SHERATON 

MONTEVIDEO. 

26/10/2017 

2017-200-81-

01285 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑORA ALICIA FALERO REMITE 

NOTA PLANTEANDO SU 

INQUIETUD REFERIDA A 

AGRESIÓN POR PARTE DE LA 

INTENDENCIA MUNICIPAL A LOS 

ÁRBOLES DEL ORNATO PÚBLICO, 

ACCIÓN DENOMINADA DESMOCHE 

EN EL BARRIO OBELISCO DE LA 

CIUDAD DE LAS PIEDRAS Y 

SOLICITA UNA URGENTE 

SOLUCIÓN.  

26/10/2017 

2017-200-81-

01286 

SECRETARIA 

GENERAL 

MINISTERIO DE VIVIENDA, 

ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y 

MEDIO AMBIENTE INVITA AL 

TERCER TALLER REGIONAL SUR 

DENOMINADO ESTRATEGIA 

NACIONAL DE ACCESO AL SUELO 

URBANO CON FINES 

HABITACIONALES, EL DÍA 25 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE, EN EL 

ANEXO TORRE EJECUTIVA, 

MONTEVIDEO. 

26/10/2017 

2017-200-81-

01287 

SECRETARIA 

GENERAL 

SEÑOR EDIL JOSELO HERNÁNDEZ 

SOLICITA LICENCIA EL DÍA 26 DE 

OCTUBRE DEL CORRIENTE. 

26/10/2017 
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ACTUACIONES ENTRADAS CON EXPEDIENTES 

RADICADOS EN ESTE ORGANISMO 
  

  
    

2017-200-

81-00892 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE OFICIO N° 

0925/2017 RELACIONADO CON SOLICITUD DE PEDIDO DE 

INFORME REFERENTE A HORAS EXTRAS DE FUNCIONARIOS 

DEPENDIENTES DE LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL. 

24/10/2017 

2017-200-

81-00517 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE OFICIO N° 

1033/2017 RELACIONADO CON PARTICIPACIÓN EN LOS 20 KM 

X DÍA. 

24/10/2017 

2017-200-

81-00964 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE OFICIO N° 

0956/2017  REFERENTE A JUICIOS DE FUNCIONARIOS DE LA 

COMUNA RECLAMANDO ADEUDOS IMPAGOS. 

24/10/2017 

2017-200-

81-00275 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE 

RESOLUCIÓN N° 0468/017 RELACIONADA CON 

PROBLEMÁTICA QUE ENFRENTAN VECINOS DE LA CIUDAD 

DE SAN RAMÓN CADA VES QUE SE REGISTRAN LLUVIAS. 

24/10/2017 

2017-200-

81-01058 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE OFICIO N° 

0996/2017 REFERENTE A BASURAL FRENTE AL PARQUE  

TECNOLÓGICO DE  LA CIUDAD DE LAS PIEDRAS. 

26/10/2017 

2017-203-

81-00104 

INTENDENCIA DE CANELONES ACUSA RECIBO DE OFICIO N° 

707/2017 RELACIONADO CON 4TO. PUESTO EN HEPTATLON 

EN EL SUDAMERICANO DE ATLETISMO EN PARAGUAY, 

OBTENIDO POR LA DEPORTISTA URUGUAYA KIMBERLY DE 

MEDEROS. 

26/10/2017 
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4.- SESIÓN EXTRAORDINARIA EN CONMEMORACIÓN DEL 120° 

ANIVERSARIO DEL CLUB SOCIAL SOLÍS DE PANDO 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se pasa a considerar el único asunto del orden del día: “SESIÓN 

EXTRAORDINARIA EN CONMEMORACIÓN DEL 120° ANIVERSARIO DEL CLUB 

SOCIAL SOLÍS DE PANDO.- Mayoría absoluta de presentes.- (Exp. 2017-202-81-00043) (Rep. 

E0027)” 

 En discusión. 

SEÑOR ACOSTA.- Pido la palabra. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Hugo Acosta. 

SEÑOR ACOSTA.- Señor presidente: mociono pasar a sesionar en régimen de Comisión 

General y el siguiente régimen de trabajo: 30 minutos para que los invitados realicen sus 

intervenciones y 20 minutos por partido político. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar la moción propuesta por 

el señor edil Hugo Acosta. 

 

(Se vota:) 

 

____________ 30 en 30. AFIRMATIVA. UNANIMIDAD 

 

(En comisión general) 

 

 Invitamos a que nos acompañen en la mesa al señor presidente del Club Social Solís 

de Pando, contador Oscar Peluffo, y al alcalde de Pando, señor Alcides Pérez. 

 

(Así lo hacen) 

 

(Aplausos) 

 

 En primer lugar, le damos la palabra al señor presidente del Club Social Solís, 

contador Oscar Peluffo. 
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SEÑOR PELUFFO.-  Buenas noches y gracias por estar aquí. Mi nombre es Oscar Peluffo y en 

estos momentos estoy ocupando la presidencia del Club Social Solís. 

 Quiero agradecer a la Junta Departamental de Canelones por acompañarnos en los 

festejos de nuestro aniversario, y quiero agradecer también al público presente por estar con 

nosotros hoy. 

 Hablar de este club para mí representa una gran satisfacción porque he pasado aquí 

una gran parte de mi vida. 

 Este club nace en 1897, se instaló en una casa ubicada en General Artigas y Treinta y 

Tres, con el nombre de Casa Familiar. Lo que se buscaba en ese momento era contar con un 

lugar de reunión para las familias pandenses. Se hacían loterías de cartones, bailes familiares, así 

como  algún paseo a las quintas y balnearios de los alrededores para realizar algún picnic. 

 El club fue creciendo y fue cambiando de casa. Con el tiempo se pasó a otro lugar 

sobre General Artigas, y pasó a llamarse Centro Porvenir. Luego se fueron ampliando las 

actividades, comenzaron a dictarse clases de gimnasia, inglés, esgrima, y se formó una 

biblioteca, porque los directivos del club consideraron importante la compra de libros para la 

instrucción de los socios. La institución fue creciendo y en 1920 pasó a denominarse Club  

Social Solís. 

 El origen del nombre se basa en el deseo que tenía Pando de ser la capital del 

departamento Solís, porque en aquella época se pensaba en un departamento con ese nombre. 

 Con los años se pasó a otra casa, muy linda, en General Artigas 933, donde también 

estuvo la Junta Local, y en 1934, aproximadamente, se comenzó a pensar en la posibilidad de 

contar con una sede propia. Era una idea un poco quijotesca porque concretar eso no era nada 

fácil. Pero se comenzó con una campaña financiera que tuvo mucho éxito, la gente apoyó mucho 

y se compró un local que hoy ocupa el club.  

 Una vez adquirido el local, inmediatamente se comenzó a pensar en la sede. Se 

realizó una demolición y se comenzó con la construcción. En el año 1941 se realizó la 

demolición y comenzó la construcción de la sede, que se terminó en 1942. Se inauguró el 12 de 

octubre de 1942. Por lo tanto, el club tiene 120 años y este edificio tiene 75. 

 Terminada la sede, dado que fue muy buena la campaña financiera, se comenzó a 

pensar en ampliaciones. Se realizó la cancha de bochas —en aquella época casi todas las 

instituciones tenían cancha de bochas—, la pista de patinaje, y se comenzó a adornar las 

instalaciones. 
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 Avanzada la década del cuarenta el Uruguay estaba muy bien económicamente. 

Había terminado la guerra y al país le había ido bien ya que le vendía toda la materia prima que 

Europa necesitaba en diferentes áreas. Dado que la época era buena, el club se adornó  

lujosamente. El salón principal —más grande que este— tenía todas las paredes cubiertas con 

espejos, dos enormes arañas de caireles de cristal,  y el piso de parquet brillaba. Era hermoso. 

Los sillones que había a la entrada eran todos tapizados en cuero. Las mesas de juego eran 

realmente mesas para juego. Es decir, los que tuvimos la oportunidad de verlo en aquella época 

podemos decir que el club era hermoso. Incluso, a mí se me hace muy difícil decirles a mis 

nietos cómo era el club en aquella época porque ellos no tienen la menor idea de cómo podía ser.  

 Se empezaron a hacer fiestas. Yo me acuerdo que por el año 50 se realizó la elección 

de la reina de la primavera. A partir de septiembre se comenzaron a hacer los bailes de la 

primavera, que eran bailes de gala, eran los bailes en los cuales se hacía la presentación de las 

quinceañeras en la sociedad. Era algo realmente maravilloso. Venían las mejores orquestas de 

Montevideo. Todas las mejores orquestas de Montevideo vinieron a tocar acá. Incluso, cuando 

venían a Uruguay orquestas extranjeras también venían a Pando. Casino de Sevilla, Los 

Churumbeles de España y otras vinieron a tocar a Pando. En aquella época los bailes se hacían 

con dos orquestas: una típica y una de jazz.  

 Además, permanentemente teníamos espectáculos culturales y sociales. Hubo 

conciertos de piano realizados por pianistas destacados, como Luis Batlle Ibáñez, Lamarque 

Pons, Hugo Balzo. El conjunto de cámara vino a tocar bajo la dirección de una pandense: la 

pianista Alicia Escuder. También vino  a dar conciertos el maestro Juan Protasi con un grupo de 

sesenta músicos. Todas las personas que se destacaban en el área cultural y deportiva venían a 

dar conferencias. Cuando Dogomar Martínez tenía que pelear por el campeonato sudamericano 

en Montevideo con Luisao, brasilero, unos días antes de la pelea vino a hacer una exhibición de 

boxeo a Pando, al Club Solís. Cuando murió Julio Sosa, el cortejo lo debía llevar a Las Piedras; 

sin embargo,  pasó por Pando e hizo una parada en el Club Solís.  

 Es decir, el Club Solís tenía nombre. La gente venía. Había gran actividad. En las 

décadas de los sesenta y de los setenta, y hasta principios de los ochenta, la actividad era 

permanente. Teníamos las canchas de bochas, en las que todo el tiempo había campeonatos, 

porque había muchos equipos de bochas. Incluso se hacían partidos con equipos de Argentina. 

La cancha de bochas siempre estaba completa, con mucha gente. 
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 Después estaba la parte donde se jugaba a las cartas. Aquello era algo sagrado para 

todos los socios jubilados. Venían de traje y corbata —era la forma en que se vestía en aquella 

época— a jugar a las cartas desde la tardecita hasta la noche. También estaba la cantina, donde 

se reunía la gente joven. Había billares, una carolina, que es un billar con tronera, mesas de ping-

pong y mesas de futbolito… Y más al frente se juntaban las personas que venían a conversar y 

también a jugar a las cartas y al ajedrez. Ciertos días a la semana se hacían partidos de rummy 

canasta, a los que venían los matrimonios. Siempre había gente hasta pasada la medianoche.  

 Pero, ¿qué pasó? La sociedad cambió. Esto fue por el setenta y pico. Yo creo que fue 

por influencia de la televisión, que hizo que la gente se quedara más en su casa. Al cambiar la 

sociedad, como la gente no venía, ya no era lo mismo. Por más que se quisieran hacer 

actividades sociales, la gente no asistía. Entonces, el club empezó a decaer, la actividad empezó 

a decaer. Hasta que en el año 85, se hizo una asamblea y asumió una nueva comisión directiva, 

que vio que, dado el cambio social, la forma de atraer a la juventud era el deporte. Y se empezó a 

apuntar a lo deportivo.  

Como el club no estaba preparado para eso, se hizo un convenio con Casinos del 

Estado para poner una sala de casino en el salón. Con los ingresos que eso proporcionaba, más 

un apoyo del Ministerio de Obras Públicas, se hizo el estadio cerrado, que fue fundamental, y 

después se hizo este entrepiso.  

 Así es como llegamos al día de hoy. El salón social está siempre a la orden para 

todas las instituciones sociales y culturales, para los actos que quieran realizar, pero no tiene 

ocupación plena. En cambio, el estadio cerrado sí. Además de utilizarlo para todas las 

actividades del club, el estadio cerrado se cede a todas las instituciones, como las escuelas, para 

que realicen allí gimnasia. Eso tiene ocupación plena hasta altas horas de la noche.  

 En este momento, en lo que respecta a la parte deportiva, tenemos fútbol de salón —

en distintas categorías—, tenemos handball femenino y masculino —también en distintas 

categorías, y estamos compitiendo en la federación— y tenemos gimnasia artística. También 

tenemos ajedrez. El equipo de ajedrez lo integra un joven, Kevin Britos, que participó en el 

campeonato mundial de ajedrez para jóvenes que hubo en Uruguay. También tenemos karate y 

zumba. Pero estamos un poco limitados por la capacidad locativa para desarrollar todas esas 

actividades. 
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 A eso es a lo que se ha apuntado. En este momento, que ya está consolidada la parte 

deportiva, estamos intentando volver a probar con la parte social. Estamos intentando formar un 

grupo de teatro.  

 Este fue un resumen de la historia del Club Solís. 

 A todos ustedes, muchas gracias por escucharme. 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Alfredo Silva. 

SEÑOR SILVA.- Buenas tardes para todos. 

 Hoy tenemos un doble festejo.  

Quiero felicitar al presidente Oscar Peluffo por mantener en el tiempo una gran 

institución como es el Club Solís, renombrada a nivel nacional e internacional y que ha tenido 

muchos logros recientemente —como usted lo dijo— con el fútbol de salón.   

Decía que este es un doble festejo: por el Club Solís en su 120° aniversario y por la 

Junta Departamental, porque hoy es la primera vez en este período que sale fuera de su sede, 

ubicada en Canelones.  

Señor presidente: ha cumplido su palabra. Hemos comenzado a salir, a estar más 

cerca de la gente, a estar más cerca de las instituciones y a enriquecer nuestro conocimiento al 

poder observar en vivo y en directo lo que estas instituciones hacen, que es mucho, por la 

ciudadanía, en este caso de Pando y de muchísimas zonas de sus alrededores.  

Felicitaciones, de corazón. Quiero agregar, además, que es muy bueno tener a un 

contador como presidente en una institución. Los números tienen que dar justito, y ese también 

debe ser un trabajo importante. 

Felicito a todos los compañeros ediles y a usted, señor presidente, por habernos 

traído y por haber cumplido con la promesa realizada cuando asumió, relativa a salir a todo el 

departamento, a que la Junta Departamental esté presente en estos acontecimientos, en este caso, 

¡el gran acontecimiento del 120° aniversario del Club Social Solís de Pando! 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra la señora edila Silvia de Borba. 
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SEÑORA DE BORBA.- Señor presidente: como edila de Canelones y como vecina de Pando es 

un honor y un placer participar de la celebración del 120º aniversario del Club Social Solís de 

Pando.  

Nos referimos a un  club emblemático y referente de esta ciudad, un club que no en 

vano hoy cumple 120 años de su fundación. Varias generaciones han pasado por él y muchas 

más pasarán, porque es el club que congrega a la familia pandense, tanto en sus actividades 

deportivas como sociales, entre las que se destaca, sin lugar a dudas, el futbol de salón, que 

tantas alegrías nos ha dado. Aquí han jugado mis hijos, aquí la familia entera se ha reunido en 

varios eventos.  

El Club Social Solís siempre está aquí para la gente, renovado y vigente. Conozco a 

los integrantes de la comisión directiva y sé de su compromiso y dedicación para que el Club 

Solís siga creciendo. Siento orgullo de que esta institución sea testigo viviente de esta hermosa 

ciudad que vio crecer a sus hijos y que tanto le ha dado a todos los pandenses.  

A su directiva, a su gente: salud, muchos años más de vida y muchísimas felicidades. 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Richard Pérez. 

SEÑOR PÉREZ.- Señor presidente: antes que nada quiero felicitarlo a usted y a todo el cuerpo 

por la brillante idea de que la Junta Departamental salga de su ámbito  natural. Considero que es 

muy bueno recorrer el departamento y, en este caso, festejar junto con  el Club Solís y la 

comunidad de Pando estos 120 años. 

Quiero felicitar también,  en la persona del contador Oscar Peluffo, a toda la 

comisión directiva del Club Solís, a sus socios y a todos los pandenses que son los que han 

contribuido a que esta institución conmemore hoy sus primeros 120 años y que tenga el 

prestigio, no solo a nivel departamental sino a nivel nacional, que ha conseguido con el esfuerzo 

y el trabajo de toda la institución. 

 Este club pasó por dos etapas. Sabido es que allá por los años setenta el club estuvo 

pasando por algunas dificultades. En el año 1985 se junta un grupo de socios, un grupo de 

amigos simpatizantes de la institución y con mucho sacrificio y mucho esfuerzo logran reabrir el 

club y ponerlo en condiciones, ya que venían  de una etapa un poco triste. Cabe destacar a esos 

hombres, muchos de ellos hoy presentes aquí, otros que lamentablemente ya no están pero que se 
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recuerdan permanentemente, porque, sin duda, en aquellos tiempos esta institución podía haber 

tenido otro rumbo.  

Por último, quiero mencionar a sus fundadores. Me hago una composición de lugar. 

Esta institución ya ha vivido en tres siglos: nació en 1897 y hoy estamos en 2017, y el Club Solís 

sigue firme y con mucha salud. Me imagino ese año 1897 en el que nuestro país vivía un 

momento de luchas internas, de guerras, en que se separaban hermanos, se separaban familias, 

los amigos se dejaban de saludar y quedaban enemistados… Sin embargo, la visión de esos 

fundadores hizo que por encima de las diferencias que deben haber mantenido tuvieran la meta 

de fundar  esta institución, más allá de colores partidarios o ideologías. 

Reitero mis felicitaciones a la institución, a toda la comunidad de Pando y el deseo 

de larga vida al Club Social Solís. 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Luis Goggia. 

SEÑOR GOGGIA.- Señor presidente: saludo a todos los presentes, en especial a los integrantes 

de la comisión directiva del Club Social Solís de Pando, hoy representados en la mesa por su 

presidente, el contador Oscar Peluffo. 

Quien habla no es de Pando, todos saben que soy de la costa. Si bien conocemos algo 

de la historia del club, hoy nos enriqueció muchísimo escuchar las tan sentidas palabras del 

contador Peluffo. 

Los que en algún momento hemos desarrollado algún tipo de tarea en un club social 

sabemos lo que cuesta tener dos, diez o ciento veinte años de actividad. Cuando estos clubes se 

fundaron  la vida de los uruguayos era otra. Bien se dijo que estaban en un período 

revolucionario. Este club se fundó  con el deseo de tener la actividad social por encima de todas 

las cosas y de unir a la sociedad. Pero de aquellos años al día de hoy ha cambiado muchísimo 

nuestra vida. Poca gente se arrima a los clubes sociales de los pueblos y de las ciudades, tienen 

otro tipo de actividades lúdicas en las que desarrollan sus vidas y sus familias. Por eso felicito a 

toda la directiva del Club Solís por tener este club abierto y por los 120 años que está 

cumpliendo. 

Asimismo, quisiera decirles que nada nos tiene que agradecer porque la Junta 

Departamental está obligada a ir a donde los vecinos lo solicitan. 
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Es cuanto quería manifestar. 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra la señora edila Nibia Lima. 

SEÑORA LIMA.- Señor presidente: hoy no estamos en la ciudad de Canelones, estamos en la 

ciudad de Pando. Agradezco a nuestro presidente la iniciativa que tuvo. Es un presidente que 

prometió sacar la Junta Departamental hacia afuera, a efectos de estar más en contacto con la 

gente. Felicitaciones a nuestro presidente Eduardo Molinari, porque promete y  cumple.  

En esta oportunidad que se conmemora el 120º aniversario del Club Social Solís de 

Pando quiero saludar muy especialmente a su presidente, contador Oscar Peluffo, y demás 

integrantes de la comisión directiva, a socios y colaboradores, y a todas las personas presentes en 

este momento tan emotivo; así como a todos aquellos que en algún momento tuvieron el sueño 

de tener un club social en donde compartir buenos momentos, ya sea para degustar un aperitivo o 

compartir diferentes temas entre amigas y amigos, temas sentimentales, cotidianos, políticos 

etcétera. El sueño se vio realizado y todos en esta ciudad tenemos alguna anécdota graciosa, 

política, sentimental para contar. Este club anida muchas bellas historias, como ser emotivos 

cumpleaños  de 15, con toda la belleza y esplendor que implican, historias de deportes…¡si habrá 

historias y bellas anécdotas de deportes!  

Hoy quiero recordar dos hechos diferentes. Por un lado, unos talleres para mujeres 

emprendedoras que se llevaron a cabo aquí, en los cuales se brindó capacitación a mujeres que 

luchan por salir adelante. Destaco que este club aportó su grano de arena al realizar esos talleres, 

dando elementos para que las mujeres puedan llevar adelante sus proyectos productivos y, de esa 

forma, el sustento a sus hogares. Mil gracias en nombre de las mujeres y de sus proyectos. 

 Por otro lado, quiero compartirles una anécdota graciosa. Les cuento que tengo un 

primo que se llama Obdulio Chinepe, quien trabajó en el cementerio de Pando. Cuando cobraba 

su sueldo, más de una vez me decía: “Prima, paso a tomar un aperitivo en el Solís y después, 

quizás, vaya por tu casa”. Le dicen Chinepe; nosotros le decimos el Tipi. Seguramente, ese día 

mi primo degustaba más de un aperitivo con sus amigos. Por tanto, en casa, el mate quedaba 

esperando. Probablemente era muy buena la atención en el club… supongo yo. No sé qué opinan 

ustedes. 
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 ¡Si habrá habido momentos lindos en el Solís que Pando tendrá para contar! En lo 

personal, quiero felicitarlos en su 120° aniversario. ¡Sigan adelante, ni un paso atrás! 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra la señora edila Cristina Frasson. 

SEÑORA FRASSON.- Señor presidente: en primer lugar, quiero felicitar rotundamente al Club 

Solís en su 120° aniversario. 

 Como muchos saben, tanto los representantes de inmobiliaria Solís como los 

habitantes de Pando en general, me taparon la boca. Yo vine a Pando en 1981, y lo hice con el 

prejuicio de que los de Colonia Nicolich éramos considerados sapos de otro pozo. Pero, reitero, 

me taparon la boca porque cuando tuve que venir a hablar por gente que adeudaba alquileres 

fueron un encanto, tanto los funcionarios como los directivos. Nunca hubo ningún tipo de 

problemas. Y creo que una debe ser agradecida.  

 Esta canarita de Colonia Nicolich vino pensando que acá se le iban a cerrar todas las 

puertas, pero siempre estuvieron abiertas. Y quiero hacer referencia a personas que también me 

abrieron sus puertas, como por ejemplo Bernardo Cacho Ojeda, de Agropecuaria El Hornero. Mi 

primer caso profesional fue con él, pero, más que nada, quiero contar que él me permitió, en los 

32 años de ejercicio de mi profesión, tener mi domicilio constituido allí, en Agropecuaria El 

Hornero. 

 También quiero mencionar al Colegio de Abogados de Pando que hasta 1998, 

cuando paso a la Asociación de Abogados de la Costa, me abrió sus puertas.  

 Reitero: creo que hay que saber ser agradecida. Pando me tapó la boca al igual que 

ustedes. Los felicito por estos 120 años, y les deseo que sean muchísimos años más. 

 Como se decía, todo ha cambiado. Pero por suerte hay un repunte del deporte, y en 

las noticias siempre se ve que ustedes cuentan con mucha gente compitiendo por el club.  

 Felicitaciones, nuevamente, y gracias por su caballerosidad y sus puertas abiertas 

para alguien que pensaba —y sigo pensando— que Pando era un mundo aparte, muy localista, 

como somos nosotros también, pero que tuvo la inmensa generosidad de abrir sus puertas a gente 

que venía de otros lugares. Muchísimas gracias.  

 

(Aplausos) 
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SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Sergio Pereyra. 

SEÑOR PEREYRA.- Señor presidente: como pandense, como alguien nacido  y criado en esta 

zona, estar hoy acá en representación de la Junta Departamental y de los canarios es un honor.  

Nos sumamos a las felicitaciones por estos 120 años, al orgullo y la alegría que fueron 

expresados hoy aquí por todo lo que significa este aniversario y por todo el trabajo hecho por la 

comisión directiva  así como también por todos los colaboradores, socios e hinchas que hacen a 

la vida cotidiana de este club y que reflejan lo que es Pando, su identidad.  

 Somos, sí, localistas, somos hinchas de Pando, de nuestra gente, de nuestra zona y de 

nuestra idiosincrasia, y el Club Solís ha reflejado todo ello a lo largo de estos 120 años. Esta es 

una de esas instituciones pandenses que representan a nuestra localidad, lo que somos y lo que se 

ha construido a lo largo de estos años, con la acumulación de cultura, progreso, identidad y 

competencias. También hubo familias, a las que no voy a mencionar porque fueron muchas a lo 

largo de la historia del club, que construyeron esta ciudad, esta localidad y su idiosincrasia. 

 Anécdotas del Club Solís hay un montón; ediles y el señor presidente describieron 

algunas de ellas. A nosotros nos toca hacer alguna referencia desde el ámbito del fútbol, por ser 

conocedores del tema y por haber venido más de un domingo de noche a los partidos de fútbol 

de salón. En definitiva, se trata de historias que se lograron juntar a lo largo de estos 120 años y 

que constituyen la rica historia del club. Todos estos años de progreso, de construcción y de 

porvenir  se ven reflejados en las competencias, en el deporte, en la identidad del club y en la 

obra de esta sede, del estadio cerrado y demás construcciones y emprendimientos llevados 

adelantes.  

 Finalizo con mis felicitaciones para el señor presidente, la comisión directiva, los 

socios y colaboradores. ¡Larga vida al Club Solís! 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el alcalde de Pando, señor Alcídes Pérez. 

SEÑOR PÉREZ (Alcídes).- En primer lugar, quiero decir que acá estoy en mi casa. Nos 

criamos acá. 

 Hemos escuchado todas las anécdotas, pero esto es como dice la letra de  Cafetín de 

Buenos Aries… Allá están el Pato Monteblanco y el escribano Draper, amigos, quienes pueden 
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refrendar lo que digo. Acá aprendimos todo lo malo y todo lo bueno. Acá también se timbeaba, 

aquí aprendimos a timbear. Acá se jugaba al gofo. Me acuerdo de que  Domingo Spinelli me 

decía: “Gordito, si precisás comprarte alguna pilcha, vení, jugá que te va a servir”. Esas cosas no 

se pueden olvidar.  

 A mí me gusta hablar así, porque soy así. No voy a esconder nunca lo que pienso. 

Además, todos me conocen y saben cómo soy, con virtudes y defectos, por supuesto.  

 El Club Solís nos dejó una escuela de formación, de códigos, de cultura.  

 En la época más triste que vivió este país, desde el año 1973 en adelante, este club 

fue un bastión de la resistencia a algunas cosas que no compartíamos.  Y nos formamos también 

acá.  Esto también lo puede decir el compañero Luis Blanco, hoy directivo del club. Nos 

juntábamos acá. Es más: recuerdo que en una jornada, muy democrática, hicimos crayolas    —

para lo cual utilizamos grasa, tierra de colores y diarios— y las pusimos en las  bocas de desagüe 

pluvial a la salida de General Artigas como forma de manifestar nuestra oposición a la dictadura. 

 También se trabajó acá. No podemos olvidar esas cosas. Por eso digo: este club es 

democrático, muy democrático. Eso es lo más importante, y debemos tenerlo presente. 

 Hoy nos podemos mirar todos a la cara, pensando como pensamos, de una manera o 

de otra, y eso debemos defenderlo. Por eso me siento muy contento de estar acá. 

 Valoro poder decir lo que pienso. Nos gusta hablar de la parte linda, de la jocosa, 

pero también está la otra: la que estuvo escondida, la que fue difícil. 

Allá está el Pato Monteblanco. Él fue formador. Fue incluso formador de mi 

personalidad en muchos aspectos. ¿Verdad, Patito, que fue así? Eso no lo podemos olvidar. 

Somos una familia. Hoy, por suerte, todos podemos decir lo que pensamos y nos podemos mirar 

a la cara. Eso es lo más lindo. 

 Esta jornada es divina. Realmente estoy muy satisfecho.  

Al Negro Molinari, hoy presidente de la Junta Departamental, lo conocemos desde 

niño. Hay protocolos, porque él es el presidente, pero fuera del protocolo tenemos otra cosa.  

Creo que estamos construyendo una sociedad. En su momento se vivió de una 

manera, hoy se vive de otra, pero construimos esta sociedad.  Este club construyó ciudadanía, y 

parte de lo que somos hoy. Yo tengo 62 años, y allí está Alejandro, que también tiene 62 años—

es tres días menor que yo—. Somos de la misma generación y pensamos diferente. Y está bien. 

Somos adversarios, no enemigos. Nos abrazamos y nos damos un beso, pero vamos a seguir 
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pensando como pensamos.  Ambos queremos construir, y lo queremos hacer aún pensando 

diferente, lo más democráticamente posible.  

 Aquí festejamos los 15 años de Adela, mi hija. Fue la primera fiesta que se hizo en 

este club, en este salón. Debutamos con Adela Pérez, mi hija. En aquel momento el presidente 

era el Banana Trujillo. Me dijo: “Alcides, no hay ningún problema”. Entonces, debo ser 

agradecido. 

El protocolo está bien, pero nosotros no acostumbramos a ceñirnos a él. Nos gusta 

disfrutar lo que hacemos. Entonces, vamos a pedir un fuerte aplauso para la Junta Departamental, 

para nuestros vecinos y para el Club Solís. 

 

(Aplausos) 

SEÑOR PRESIDENTE.- Quiero agradecer la compañía de los concejales presentes y del 

director general de Cultura de la Intendencia, maestro Tabaré Costa, quien se encuentra entre el 

público. 

 También deseo manifestar mi agradecimiento al Club Solís por permitirnos concretar 

esta idea, que tiramos medio a lo loco cuando asumimos este cargo, de sesionar fuera del recinto 

de la Junta. Hacerlo en la ciudad que me vio nacer es realmente un gusto para mí. 

 Por allá veo a Roberto Fleitas, con quien nos criamos juntos y compartimos muchos 

momentos dentro de este club; a Luis Blanco, quien fue uno de los que impulsó esta iniciativa y 

nos llenó bastante la cabeza de ideas para que esto saliera; a María José… 

 Un agradecimiento grande a todos los ediles, que acompañaron esta iniciativa. Esto 

no es partidario, no es político. Representantes de todos los partidos políticos hicimos esto con 

muchas ganas, pero no hubo intención de hacer política.  

Felicitaciones al club y muchas gracias por recibirnos en esta casa. 

 

(Aplausos) 

 

 Tiene la palabra el señor Oscar Peluffo, quien quiere agregar algunos conceptos. 

SEÑOR PELUFFO.- Luego de escuchar lo que han dicho los integrantes de la Junta 

Departamental, pienso en todos aquellos que tuvieron un sueño y que dedicaron tiempo y trabajo 

para llevarlo adelante. Eso lo hicieron todas las comisiones directivas.  
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En este momento quiero tener presente a todas las personas que trabajaron por el 

club. Sé que eso se va a seguir haciendo en el futuro para mantener lo que se ha logrado. Hoy el 

Club Solís es una institución con historia y sólido prestigio, lo cual es un orgullo para Pando. 

 Gracias. 

 

(Aplausos) 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a dar lectura a una adhesión recibida. 

 

(Se lee:) 

 

“De: "Carámbula, Marcos" mcarambula@parlamento.gub.uy   

Enviado: Wednesday, 25 October, 2017 14:58  

Para: "'rrpp@juntadecanelones.gub.uy'" rrpp@juntadecanelones.gub.uy  

Asunto: saludos 

 

“Estimados todos: Saludo calurosamente los 120 años del Club Solís Pando. Una institución que 

sin duda supo insertarse y crecer en la querida ciudad. 

  Reciban un apretado abrazo y un sincero deseo de gran jornada.”  

  

                                   Afectuosamente 

  

Marcos Carámbula 

Senador 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Vamos a hacer entrega de una plaqueta en conmemoración de los 120 

años de este club. 

 

(Así se hace) 

 

SEÑOR PELUFFO.- Muchas gracias. 

mailto:mcarambula@parlamento.gub.uy
mailto:rrpp@juntadecanelones.gub.uy
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 Dice: “Junta Departamental de Canelones en reconocimiento al Club Social Solís de 

Pando en conmemoración del 120° aniversario. Agustín Mazzini, secretario general; Eduardo 

Molinari, presidente. Octubre 2017.” 

 

(Aplausos) 
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5.- SE LEVANTA LA SESIÓN 

 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos en el orden del día, se levanta la sesión. 

 

(Es la hora 19:26) 

 

 

      

 

EDUARDO MOLINARI 

                Presidente 

 

AGUSTÍN  MAZZINI 

  Secretario General 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CLAUDIA CUITIÑO 

Gerenta de sector 

Sector Taquigrafía 

 


